
Köpke zum Club?
Beitrag von „König“ vom 26. Mai 2018, 19:32

Karbbfm  Jazza ich seh halt in Köpke nicht den Erstligaspieler den wir benötigen. Mir schwebt
eher einer vor, der

in der Vergangenheit schon in der ersten Liga getroffen hat. Es ist jetzt nicht so das ich Köpke
für talentlos halte,

aber das was ich immer von ihm sah, hat mich jetzt auch nicht vom Hocker gerissen. Und ob
das für die erste Liga

langt?!
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